

Mon Dieu, tu as envoyé parmi nous cet esprit, pour qu'il accomplisse dans une existence nouvelle ta loi de travail et de progrès.

Il vient s'incarner sur la terre pour y développer ses facultés et ses qualités morales, afin de s'élever plus haut dans la hiérarchie des âmes et se rapprocher de toi, car c'est le but de la vie, de toutes les vies.

Tu as permis, ô Dieu, qu'il choisisse cette famille pour y retrouver la forme, le corps matériel, l'instrument nécessaire à la réalisation de ce but. Fais qu'il devienne pour ses ascendants un sujet constant de joie, de satisfaction morale et plus tard un soutien, un appui. Donne à ses parents le sentiment de leurs devoirs et de leurs responsabilités envers cet enfant, dont ils doivent être les protecteurs, les éducateurs.

Dans ta justice et ta bonté, tu veux que chaque esprit soit l'artisan de son propre bonheur, qu'il façonne de ses propres mains sa couronne de lumière et tu lui as donné pour cela toutes les ressources : l'intelligence, la conscience, et avec elles les forces latentes que sa tâche consiste à mettre en action pour son propre bien et celui de ses semblables. Tu veux, mon Dieu, que dans les étapes inférieures de son évolution, l'esprit subisse la loi de nécessité, c'est-à-dire les besoins et les difficultés de la vie matérielle : ce sont autant de stimulants pour son initiative et son énergie, autant de moyens pour former son caractère et son jugement, afin que par le labeur, l'étude et l'épreuve, il sorte de chaque vie plus grand et meilleur qu'il y est entré.

Par l'incarnation tu réunis la forme à l'idée, pour que l'idée spiritualise la forme et que l'être humain participe, par ses efforts, au progrès et à l'harmonie universels. O Dieu, nous te remercions de ta bonté, qui envoie vers nous cet esprit ! Que son guide céleste le protège, que notre sollicitude l'enveloppe. Ses frères le reçoivent avec affection et tendresse; ils s'engagent à applanir sa route, afin qu'il suive toujours la voie de justice et d'amour, qui conduit vers cette vie supérieure que tu réserves à ceux qui ont lutté, peiné et souffert !